



KONDOLENZEN

Wolfgang Meßner



DANKSAGUNG

Wir danken für die vielen Zeichen der Anteilnahme anlässlich des Todes von meinem lieben Sohn und Vater, unserem Bruder, Schwager, Onkel, Paten und Cousin, Herrn

Wolfgang Meßner

28. April 1968 – 12. April 2017

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Heinrich Goras für die feierliche Gestaltung der Trauerfeierlichkeiten
- dem Mesner Manfred
- dem Kirchenchor Achenkirch für die schöne musikalische Umrahmung
- der Leitung und dem Pflegepersonal der Medizin 2 und 1 des Bezirkskrankenhauses Schwaz für die kompetente und überaus menschliche Betreuung
- dem Bürgermeister Herrn Karl Moser
- der Familie Derfeser und seinen Arbeitskollegen für die zahlreiche Teilnahme
- allen, die für Wolfgang eine Gedenkkerze im Internet entzündet oder sich ins Kondolenzbuch eingetragen haben
- dem Bestatter Johannes Schrottenbaum und seinem Team

Achenkirch, im April 2017

Irma Meßner mit Familie

Trauerkerzen

Kondolenz